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Protokoll der Beiratssitzung 
vom 07.05.09 

 
 
Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste 
 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung 
2. Genehmigung des Protokolls vom 18.11.08 
3. weiteres Vorgehen 
4. Wertschöpfungspartnerschaften 
5. Leitprojekte und Projektbeschlüsse 
6. Fördermittel 
7. Konjunkturprogramm II 
8. Termin und Ort des nächsten Treffens 
9. Verschiedenes 

 
TOP 1 
Herr Dr. Rüdiger begrüßt die Anwesenden und bedankt sich beim gsf. Vorstand für die 
Einladung zum Essen. 
 
TOP 2 
Das Protokoll  vom 18.11.08 wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 3 
Herr Knoche informiert kurz über den Sachstand „Wegemaßnahmen“ im Konjunkturprogramm II. 
Es wurden von uns ca. 40 Maßnahmen eingereicht. Ziel für die Zukunft soll ein überregionales 
Wegekonzept der drei AktivRegionen Holsteins Herz, Alsterland, Auenland, sein. 
 
TOP 4 
Herr Knoche stellt die in der AG-Regionalmarketing entwickelten Bonushefte und Aufkleber vor. 
Zu den nächsten AK-Sitzungen verteilt die Geschäftsstelle je 25 Bonushefte und 100 Aufkleber 
an die AK-Leitungen. Diese haben dann die Aufgabe, die Bonushefte an ihre AK-Teilnehmer zu 
verteilen und für „besondere Verdienste“ Klebepunkte zu vergeben. 
Für 5, 10 oder 15 Klebepunkte gibt die Geschäftsstelle Gutscheine aus.  
 
TOP 5 
Dem Beirat werden gemäß beiliegender Liste 4 Projekte zur Beschlussempfehlung an den 
Vorstand vorgelegt. Alle Projekte werden mit nachfolgenden Ergänzungen angenommen: 
Dorferneuerung Wensin: Hier sollte ein attraktiverer Titel gesucht werden.  
Vicelin-Haus: Dieses Projekt wurde bereits als Neubaumaßnahme beschlossen. Der Beirat hält 
die jetzt vorgestellte Variante (Umbau der alten Brauerei neben dem Rathaus) für besser, fühlt 
sich aber nach wie vor an den ursprünglichen Beschluss gebunden. (Anmerkung: Projekt ruht 
zurzeit, da die Stadt einen alternativen Architektenwettbewerb abgelehnt hat und über die 
Umbauvariante noch nicht entschieden wurde.) 
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TOP 6 
Herr Siepmann verteilt eine Übersicht der bisher eingereichten Projekte mit den vorgesehenen 
Fördersummen. 
 
TOP 7 
Wurde unter TOP 3 behandelt. 
 
TOP 8 
Nächstes Treffen: 

Donnerstag, den 02.07.09 
18.00 Uhr 

Villa Flath, Bad Segeberg 
 
TOP 9 
Keine Anmerkungen. 
 
 
 
 
      
gez. Dr. M. Rüdiger    gez. T. Siepmann 
Beiratsvorsitzender    f. d. Protokoll    


